

A PUERTA
CERRADAMarcela
Gómez Zalce

Fauna regia: Felipe, Fernando, Marta, Nati y Elba

- ◊ El populista de Obama
- ◊ Nehme y Nova Air

La tiranía de unos cuántos, mi estimado, es una tiranía multiplicada. Interesante la medida populista (¡¡horrorooooor!!) implementada por el presidente **Barack Obama** al aventarse a congelar los sueldos de altos funcionarios y así poner el ejemplo de que el cinturón del gasto corriente se debe apretar.

Y mientras allá se toma con seriedad la magnitud de la crisis, *my friend*, aquí el desmadre del “catarrito” empalmado con los virtuosos ejemplos electorales de Acción Nacional ya son de risa loca. Sobre todo porque a **Germán Martínez** se le está haciendo *bolás* el engrudo azul de los caprichos presidenciales para la imposición, perdón, selección de candidatos a puestos de elección popular.

En donde la joya regia de la corona, Nuevo León, es atractivo laboratorio para ir de manita sudada con **Elba Esther Gordillo**, y ya encarreados en la negociación —donde *the teacher's astonishing wish list* incluye dos diputaciones locales, una alcaldía y 23 regidurías en distintos ayuntamientos— suena a que **Elba** le pone *leverage* al botín electoral de su base magisterial para las travesuras de julio próximo.

Y como **Felipe** está entercado (*go figure*) en (im)poner al precio que sea a **Fernando Elizondo**, entre cuyas linduras está no sólo haber sido socio del despacho del hermano incómodo, **Luis**, sino contar con una esposa con talento, capacidad y oficio financiero para manejar en el sexenio pasado la Fundación Vamos (atracando a) México de **Marta Sahagún**, ya el

detallito de que **Elizondo** traiga en la otra mano a **Natividad González Parás**... que no olvide se la jugó en el 2006 con **Elba Esther** traicionando al PRI de **Roberto Madrazo**, pues ya es un *bonus*.

Eso sin entrar en la singular tenebra de los documentos reglamentarios para seleccionar candidatos en el blanquiazul, en donde se considera la posibilidad de que si el PAN va en alianza con otro partido, se abre la extraordinaria ventanita para que el candidato sea designado por el dedo todopoderoso de **Feli**... no, no... de **Germán**, y así con todas las de la ley (de las manos limpias) meter con calzador a **Fernandito**, quien cuenta con el afecto de la maestra y vámonos tendidos, pero al suicidio electoral, ¿yes?

Porque con el cochinerero que ya denunciaron los otros suspirantes de la Sultana del Norte por los caprichos presidenciales para pasarse por salva sea la parte los métodos democráticos que tanto cacarean, junto con la simulada unidad, qué tanto es tantito y al diablo con la institución...

Que como partido en el poder (del no poder) le envía a sus militantes unos tiernos violines al decidir que 194 candidatos serán designados por el dedo divino sin que esto signifique “cuotas” de grupos (jajajaja... perdón).

O sea que de paso estos disfuncionales del CEN creen que la mayoría de los panistas son unos imbéciles que bajo ninguna circunstancia van a tener el mal pensamiento (ni Dios lo mande) de cuestionar (la mezquindad) a la ilustre dirigencia sobre sus eminentes métodos antidemocráticos y excluyentes que son una pésima copia de la época dorada tricolor, los cuales se cansaron de criticar y reprochar.

Y para ponerle picante al caldo azul, ya salió el ex presidente del PAN, **Manuel Espino**, a solicitar que *porfa* (no se equivoquen *u morons*) se definan las reglas que aseguren *equidad* en la conformación de las codiciadas listas que ya son la manzana de la discordia y que amenazan aún más la supuesta unidad.

Lo entretenido del culebrón es que **Espino** trae parque, aglutina cada vez más simpatías y prepara con cuidado su estrategia que abarca distintos escenarios, en donde lo mejor está... por venir.

Por la Mirilla

Uno.- Reconfortante la congruencia y coherencia de este PAN católico y moralino que ahora salió con la genialidad de... ¡apoyar la discusión sobre la pena de muerte!

Dos.- En el ife (con minúsculas) dicen, se desdicen y se contradicen.

Y tres.- En el interesante asunto sobre la aerolínea A Volar d : **Jorge Nehme** —cuyo abogado es **Salvador Rocha Díaz**— resulta que pasaron a la báscula de las irregularidades a unos socios armenios que ya estaban encandilados con la labia de **Nehme** que jugó con los estados financieros de la empresa para entrarle a la puja por Aeroméxico, que evidentemente perdió, pero más grave aún, en medio del jaloneo jurídico que se va a poner de pelos, sería interesante saber los endiablados detallitos de **Jorge** en el caso de... Nova Air.

Una vez más, el Congreso debería ponerse las pilas (y el IFAI) y abrir el tema completo sobre los pormenores de la licitación a **Nehme**, donde el apellido **Sahagún** jugó un rol fundamental... para el atraco en despoblado. Tic-tac. ■■

gomezalce@aol.com

